

Noticias informativas sobre migración del 13 al 17 de mayo

Última modificación 17.05.2013

Negocian ventajas para sus migrantes (Reforma 13/05/13) Eric Lipton/ The New York Times News Service Washington DC, Estados Unidos (13 mayo 2013).- Gobiernos de diversos países alrededor del mundo han estado cabildeando en el Congreso de Estados Unidos en favor de cláusulas especiales para sus ciudadanos en la reforma migratoria que se debate en el Senado de este país. El Gobierno de Corea del Sur contrató a un ex analista de la CIA, dos veteranos de la Casa Blanca y un equipo de ex miembros del personal del Congreso para ayudarlo a asegurar algunos párrafos en el gigantesco proyecto de ley de migración estadounidense. Más de 95% de los migrantes mexicanos va a Estados Unidos (El Financiero 13/05/13)(Roxana González García) Sólo 4 por ciento de los mexicanos que deciden emigrar en busca de un mejor nivel de vida, lo hace a otras naciones diferentes de Estados Unidos, principalmente a Canadá y países de Europa como Alemania y España. El estudio Un retrato demográfico de los hispanos de origen mexicano en Estados Unidos, elaborado por el Centro Hispano Pew, indica que 96 por ciento de los connacionales que deciden irse lo hacen en busca del llamado "sueño americano", a pesar de los riesgos de cruzar de manera ilegal y la creciente discriminación contra los inmigrantes en la Unión Americana. Senador ve progreso en la reforma migratoria (El Universal 13/05/13)Notimex | El Universal WASHINGTON.— El senador demócrata Patrick Leahy destacó ayer que se tienen grandes progresos y existe una buena oportunidad para alcanzar una reforma migratoria. Leahy, presidente del Comité de Asuntos Judiciales en la Cámara de Senadores que la semana pasada inició los debates hacia una reforma migratoria, señaló que "en la sesión del jueves pasado presentamos más de 30 enmiendas y se aprobaron más de 20 con mayoría bipartista, así que estamos avanzando". Leahy fue entrevistado en el programa "Al punto" de la cadena Univision en donde dijo que algunos senadores que se oponían saben que se tiene que votar este asunto. EU ha deportado más de 14 mil guatemaltecos durante 2013 (Diario de Querétaro 13/05/13)AFP Guatemala.- Estados Unidos deportó entre enero y abril un total de 14 mil 903 guatemaltecos, 24.25% más que en el mismo cuatrimestre de 2012, según un reporte de la Dirección General de Migración de Guatemala. Los datos indican que en total fueron expulsados vía aérea 13 mil 650 hombres y mil 109 mujeres, así como 144 menores de 18 años, precisó la institución en un documento publicado en su página en internet. Mejora el perfil de migrantes (El Universal 14/05/13)J. Jaime Hernández Corresponsal | El Universal WASHINGTON.— Si se tuviera que recurrir a una analogía deportiva, podría decirse que los mexicanos que residen hoy en Estados Unidos son cada vez más competitivos y mejor preparados. Sin embargo, esto no se ha traducido aún en una participación más equitativa en el pastel de la riqueza nacional. Según se desprende de dos estudios elaborados por el Centro de Investigación Pew, a partir de las cifras de la Oficina del Censo, la población de origen mexicano en la Unión Americana ha experimentado una gradual transformación si se le compara con las oleadas de jornaleros y trabajadores del campo que llegaron desde el siglo XIX. Las ciudades industriales de Estados Unidos le abren la puerta a la inmigración (Revista summa 14/05/13)Fuente: La Prensa (Honduras) Las preocupaciones de que los inmigrantes podrían quitarle empleos a los estadounidenses son prevalentes, pero algunas ciudades en Estados Unidos están tomando una perspectiva diferente: les están abriendo las puertas a los inmigrantes con la idea de revertir a largo plazo el descenso de la población. Las ciudades, la mayoría en la región central norte y central atlántica de EE.UU., están apostando a que atraer personas nacidas en el extranjero puede impulsar la creación de empresas y reavivar vecindarios decaídos. Las medidas varían, desde proclamaciones para dar la bienvenida a inmigrantes, contratación de personal dedicado a captar a nuevos residentes y traducción de sitios web del gobierno, hasta esfuerzos de conectar a estudiantes internacionales con empresas locales. CNC a la expectativa por la reforma migratoria de EU (Diario de Querétaro 14/05/13)Patricia Carrasco Ciudad de México.- La Confederación Nacional Campesina consideró de gran trascendencia para México la reforma migratoria que se discute en el Congreso de los Estados Unidos; a su vez, el ministro consejero para asuntos Agropecuarios de la Embajada de Estados Unidos, Dan Berman, sostuvo que existen grandes posibilidades de que sea aprobado y que el tema será también abordado por los secretarios de Agricultura de ambos países. En una reunión entre ese funcionario norteamericano y el líder de la CNC, Gerardo Sánchez García, se planteó la gran preocupación de los mexicanos y estadounidenses por la sequía que azota la región de América del Norte, de la cual dijeron es un año pesimista por la falta de agua. Debaten en EU flujo de trabajadores migratorios (El Universal 15/05/13)J. Jaime Hernández Corresponsal | El Universal WASHINGTON.— El segundo round para debatir las más de 300 enmiendas que buscan mejorar o desmantelar el proyecto de reforma migratoria avanzó ayer a marchas forzadas para tratar de establecer las normas de seguridad y criterios que regularán el futuro flujo de trabajadores a Estados Unidos y podrían marcar un antes y un después en el sensible terreno de la reagrupación familiar para millones de inmigrantes. El marcador de esta audiencia en el comité judicial del Senado favoreció de nuevo a la mayoría demócrata, que echó por tierra varias iniciativas de los republicanos, incluyendo la que buscaba implementar un sistema biométrico de identificación en todos y cada uno de los puertos de entrada y salida del país para reducir la presencia ilegal (actualmente 40%) de inmigrantes que ingresan con visa de turista. Sufre 98% de indocumentados abuso laboral en EU (El Financiero 16/05/13)Roxana González García El 98 por ciento de los inmigrantes sin permiso legal para trabajar en Estados Unidos ha sufrido algún tipo de abuso laboral, incluso durante años, bajo la amenaza de denuncia y deportación; además, los casos de esclavitud virtual y explotación se duplicaron en los últimos cinco años, resalta un estudio elaborado por organismos no gubernamentales del país vecino. De acuerdo con el documento, difundido en momentos en que el Capitolio debate una iniciativa bipartidista de reforma migratoria, uno de los sectores más castigados es el de los trabajadores itinerantes o informales, donde se les contrata para realizar tareas por un día, una semana o por periodos más largos y al finalizar el empleador no paga lo convenido. Migrantes, motor del aumento demográfico en los próximos 30 años (El Financiero 16/05/13)(Agencias) WASHINGTON, DC, 15 de mayo.- Una ola de inmigración podría convertirse en el principal motor de crecimiento demográfico de Estados Unidos en los próximos 30 años, superando los nacimientos por primera vez desde mediados del siglo XIX, según proyecciones del gobierno del presidente Barack

Obama. El cambio a un crecimiento hacia los residentes provenientes del extranjero debería suceder entre 2027 y 2038, según las estimaciones dadas a conocer por la Oficina del Censo. Migrantes, motor de crecimiento (El Universal 16/05/13) Reuters | El Universal WASHINGTON.— Una ola de inmigración podría convertirse en el principal motor de crecimiento demográfico de Estados Unidos en los próximos 30 años, superando los nacimientos por primera vez desde mediados del siglo XIX, según proyecciones del gobierno estadounidense. El cambio a un crecimiento hacia los residentes provenientes del extranjero debería suceder entre el 2027 y el 2038, según las proyecciones dadas a conocer el miércoles por la Oficina del Censo de Estados Unidos. Logran acuerdo migratorio en Cámara baja de EU (El Financiero 17/05/13) (Bloomberg, Reuters) WASHINGTON, DC, 16 de mayo.- Un grupo bipartidista de la Cámara de Representantes alcanzó un acuerdo "en principio" para lanzar una iniciativa de reforma migratoria, en paralelo a la que debate el Senado de Estados Unidos, anunció John Carter, diputado federal republicano por Texas. El legislador no ofreció detalles del acuerdo, aunque se espera que el proyecto de ley sea más severo que el presentado por la "banda de los ocho" en la Cámara alta; dijo que en 95 por ciento tiene el apoyo de la mayoría republicana y de la fracción demócrata, que todavía cuentan con sus respectivas versiones para el plan de trabajadores no calificados.

Miles de ilegales cruzan Hidalgo (Diario de Querétaro 17/05/13)

Por José Luis Rico

Pachuca, Hidalgo.- Una franja del Estado de Hidalgo representa la ruta obligada para los miles de migrantes indocumentados que van rumbo a Estados Unidos de Norteamérica. En su camino hay hambre, necesidad, miedo a ser asaltados y, en algunos casos, comisión de delitos de parte de los mismos migrantes. El delegado estatal del Instituto Nacional de Migración (INM), Víctor Kanan Hueve, expresó que, empujados por la necesidad, algunos trabajadores llegan a cometer ilícitos y no se descarta que entre los viajeros estén infiltrados pandilleros de Honduras, Guatemala, Nicaragua o el Salvador.